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Amos 8,1-10 

Amos sieht noch etwas 

 

Die reifen Früchte 

Gott zeigt dem Amos noch etwas. 

Amos sagt: 

 Gott hat mir noch etwas gezeigt: 

 Ich habe gesehen: 

 Einen Korb mit reifen Früchten. 

 Gott fragt mich: 

  Amos, was siehst du? 

 Ich sage zu ihm: 

  Ich sehe einen Korb mit reifen Früchten. 

 Reife Früchte werden gegessen. 

 Oder verfaulen. 

 Dann sind die Früchte weg. 

 Gott sagt zu mir: 

  Die reifen Früchte sind ein Zeichen. 

Das Land Israel ist reif für das Ende. 

Das heißt: Die Menschen im Land Israel sind bald weg. 

  Denn viele Menschen im Land Israel tun schlimme Dinge. 

  Zum Beispiel: 

   Sie nehmen den Armen das letzte Geld weg. 

   Sie lassen die Armen für sich arbeiten. 

   Und bezahlen ihnen zu wenig dafür. 

   Sie sind ungerecht zu den Armen. 

   Sie nutzen die Schwachen aus. 
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  Das will ich nicht. 

Das beende ich. 

Die Menschen, die schlimme Dinge machen, 

sollen verschwinden. 

Nur so kann ich den Armen und Schwachen helfen. 

Ich muss das machen. 

Es gibt keine andere Lösung. 

 

Die Menschen tun weiter schlimme Dinge 

Amos hat mit den Menschen im Land Israel geredet. 

Amos hat die Menschen im Land Israel gewarnt. 

Damit sie aufhören, schlimme Dinge zu tun. 

Aber viele Menschen im Land Israel tun weiter schlimme Dinge. 

Sie behandeln andere Menschen schlecht. 

Deshalb sagt Amos noch einmal zu den Menschen: 

Gott sagt: 

  Ihr betrügt die armen Menschen. 

Ihr macht den armen Menschen das Leben schwer. 

Ihr denkt nur an Geld. 

Ihr denkt nur daran, wie ihr mehr Geld haben könnt. 

Ihr tut viele schlimme Dinge. 

  Ich sehe, was für schlimme Dinge ihr tut! 

  Deshalb muss ich ein Unglück schicken. 

  Damit ihr aufhört. 

  Dann werdet ihr nicht mehr lachen. 

  Und nicht mehr singen. 

  Dann werdet ihr weinen. 

  Und traurig sein. 
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  Das muss sein. 

  Damit ihr endlich mit den schlimmen Dingen aufhört. 

 


